



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 09 de mayo de 2013.

GOBIERNO DE ECATEPEC Y DEL ESTADO DE MÉXICO ENTREGAN APOYOS MONETARIOS, ALIMENTICIOS Y DE ANIMALES A FAMILIAS AFECTADAS POR EXPLOSIÓN

El gobierno municipal de Ecatepec a través del presidente Pablo Bedolla López, anunció que además de los gastos funerarios de los cuales se hizo cargo el Ayuntamiento, se entregarán diez mil pesos y una canasta alimenticia a las 36 familias del Pueblo de San Pedro Xalostoc, que resultaron afectadas por el siniestro que tuvo lugar en la Autopista México-Pachuca el pasado martes, esto adicional a los apoyos que entregarán las autoridades estatales.

Por parte del gobierno del estado de México, Eruviel Ávila Villegas, anunció que a los vecinos que sufrieron alguna pérdida, se les destinará una tarjeta con 25 mil pesos válida en un supermercado para comprar enseres domésticos o material necesario para el hogar; 10 mil pesos en efectivo para gastos personales y de uso inmediato; 15 mil pesos para rehabilitar o reponer los vehículos siniestrados; ganado ovino, porcino, avícola; y materiales para la reconstrucción de las viviendas dañadas. A las familias de las personas que fallecieron, se les hará entrega de 20 mil pesos en efectivo.

Adicionalmente, a los ciudadanos que fueron afectados de manera directa y que habitan en la periferia próxima a la zona más lastimada, recibirán cuatrocientos paquetes alimentarios, botiquines, colchonetas y cobijas, aunque no tengan una pérdida total, ya que pudieron sufrir algún daño.

Aunada a estas acciones, 72 servidores públicos se asignarán como padrinos con el fin de que brinden una atención específica y directa a cada uno de los representantes de las 36 familias con mayores pérdidas; por cada núcleo familiar, estarán presentes dos funcionarios, uno estatal y otro local.

La coordinación de los tres niveles de gobierno, ha permitido que la ayuda llegue de manera inmediata a la comunidad de San Pedro Xalostoc, como es el caso del Jardín de Niños Rosaura Zapata, donde laboran doscientos trabajadores para la reconstrucción y rehabilitación, a fin de que el día lunes se regularicen las clases.

En esta institución educativa, se instaló una unidad móvil del registro civil para que la población que perdió su acta de nacimiento pueda tramitarla de manera gratuita e inmediata.

